
　	

 	

如⽉  2⽉となりました。昔から「⼀⽉往ぬる⼆⽉逃げる3⽉去る
（正しくは、イチゲツイヌル ニゲツニゲル サンゲツサルと読む
そうです）と⾔いますが、本当に⽉⽇の経つのが早く感じます。⽴
春も過ぎ、梅の花が満開近くなりました。私の⾃宅から歩くと30分
ほどかかりますが、岡本梅林公園があります。江⼾の頃から「梅は
岡本、桜は吉野、みかん紀の国、栗丹波」と⾔う⾔葉があるほど岡
本は梅の名所だったようです。同じような⾔い回しで、神⼾では
「梅は岡本、桜は⽣⽥、松がよいのは湊川」という⾥謡があるそう
です。（私は聞いたことはありませんけど）桜の季節も間もなく
やってきます。その頃には次期の役員も決まっていることでしょう。
そして、来週14⽇はバレンタインデーですね。もうそんなことでソ
ワソワする年ではなくなりました。どうか今⽉もよろしくお願いし
ます。

会⻑挨拶

新聞を購読してますか？ライオンズクラブで使う⾔葉

次回例会の予定
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この例会レターは新聞ではありませんが、同じように情
報をみなさん伝える媒体です。情報を伝えると⾔えば、
ライオンズクラブではライオン誌があり毎⽇みなさんの
⾃宅や会社には新聞が届けられると思います。今回はそ
の新聞ネタです。私事ですが、学⽣の頃新聞社で働きた
いと思っていた私はマスコミを⽬指す学⽣でした。新聞
を作っている⼈は⾔論の⾃由や報道の⾃由が⺠主主義の
根幹だと思っていました。
そんな新聞ですが、この10数年で発⾏部数がピークの
4000万部からおよそ1000万部が減って、2018年現在
では3990万1576部という統計があるそうです。ピーク
から25%の減少です。これは結構由々しき問題なので
すが、やはりインターネットの普及で新聞を読まなくて
も情報はあらゆる⼿段で得ることができるからなので
しょう。
学校で教材として新聞を持ってくるように⾔うと⾃宅で
は新聞を取っていない家庭が多くて、わざわざコンビニ
で買ってくるという笑えない話もあるようです。
私はあのインクの匂いとめくりながら、そして⾶ばし読
みをする新聞が⼤好きです。

次回例会は、2⽉21⽇（⽊）午後6時45分から、神⼾
ポートピアホテルで開催します。
担当委員会は、指導⼒育成委員会（松本委員⻑）です。
年末からインフルエンザや寒さのため、出席率が落ち
ています。どうぞ体調管理をして例会には出席してく
ださい。　	

発⾏：2019年2⽉7⽇（第1206回例会）
      第13号
発⾏責任者：第50期会⻑ 団 英男
マーケティング・コミュニケーション委員会

ライオンズクラブに⼊会してよく⽿にする⾔葉なのに、
意味がわからないという話を聞くことがあります。
何回にわけて説明したいと思います。
❏アクティビティ
  ライオンズクラブが⾏う社会奉仕活動全般のこと。
  ＡＣＴと省略されることがあるが、必ずアクティビ 
  ティと⾔いましょう。アクトではありません。
❏親クラブ（スポンサークラブ）※神⼾みなとLCの場合
  神⼾みなとLCの前⾝である神⼾湊川LCを作ったクラ
  ブのことで、神⼾甲南LCを指す。3⽉に結成55周年
  を迎えるクラブです。
❏キャビネット
  335-A地区を運営管理するための組織と役員のこと。
  国際協会役員で地区の運営の責任者をガバナーと⾔い
  今期はＬ堀⼝清隆がその任にあります。
❏ドネーション
  寄付をする⾏為のこと。ファインは違います。神⼾み
  なとLCでは、毎例会の受付で会員がドネーションを
  しますが、これは強制ではありません。
❏ファイン
  Fine=すなわち英語で⾔う罰⾦のことです。でも、ど
  うして罰⾦？ＴＴタイムでクイズをして満点を取れな
  かったからテールツイスターが罰⾦を課す程度と思っ
  てください。深い意味はありません（笑）
❏プロトコール
  地区役員やクラブ役員、来賓の序列を⾔います。お客
  様を迎える時に役職の席順を決める時にこのような
  ルールがあれば、みなさん気持ちよく座れます。
  でも、これが案外厄介なものなんですが・・・


